

AVIS DE MOTIONS.

10.—De M. l'échevin Leclaire à l'effet d'amender le règlement No. 367, concernant la taxe d'eau.

11.—De M. l'échevin Marcil, pour amender le règlement concernant les bâtiments dans le Quartier Notre-Dame de Grâces.

12.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, pour amender le règlement No 163 concernant les postes de cochers des rues Sherbrooke, Prince Arthur et Notre-Dame Ouest.

INTERPELLATIONS DES MEMBRES DU CONSEIL.

13.—M. l'échevin Carter pose certaines questions au Bureau des Commissaires au sujet de l'établissement de chalets de nécessités publiques.

RAPPORTS.

14.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la Commutation des barrières de péage.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une commission spéciale composée de MM. les échevins Lussier, Marcil, Deguire, Bastien, Larivière, Tétreau, Emard et Drummond, avec prière d'étudier cette question et de faire rapport dans le plus bref délai possible.

15.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la répartition de l'emprunt de \$1,000,000 pour l'aqueduc.

16.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la répartition de l'emprunt de \$1,500,000 pour amélioration à l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Greffier de la Cité avec prière de prendre note des suggestions faites par le Bureau des Commissaires, lors de la présentation des règlements auxquels il est fait allusion dans les dits rapports.

17.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la prétendue option sur la propriété Redpath.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$35,000 pour l'établissement d'un hôpital des variolés.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires, vu que ce Conseil est informé qu'il sera relativement facile de trouver un emplacement convenable pour l'établissement d'un hôpital dans l'un des quartiers Saint-Paul, Losgue-Pointe ou Rosemont, et vu qu'il serait désirable que cet hôpital fût placé à l'extrémité des limites actuelles de la Cité; et de suggérer de plus au Bureau des Commissaires de demander des soumissions publiques pour un terrain pour l'établissement dudit hôpital.

19.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du remboursement des taux de péage.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires afin de savoir s'il ne serait pas possible de rembourser aux citoyens des quartiers annexés qui sont obligés de payer des taux de péage sur les chemins publics, au moins le prix des licences qu'ils sont appelés à payer à la Cité de Montréal pour cheval et voiture.

20.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par les membres du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'en transmettre copie aux échevins intéressés.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour protester M. Abel Wollenberg au sujet de l'établissement d'un marché public.

NOTICES OF MOTIONS.

10.—By Ald. Leclaire, to amend by-law No. 367, concerning water rates.

11.—By Ald. Marcil, to amend by-law concerning buildings in Notre-Dame de Grâces Ward.

12.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law No. 163 concerning Sherbrooke, Prince Arthur and Notre-Dame (West) streets cab stands.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

13.—Ald. Carter put a certain question to the Board of Commissioners concerning the establishment of public lavatories.

REPORTS.

14.—From Board of Commissioners, anent commutation of tolls.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. Lussier, Marcil, Deguire, Bastien, Larivière, Tétreau, Emard and Drummond, with a request that they study that question and report to Council thereon within the shortest possible delay.

15.—From Board of Commissioners, concerning the apportionment of loan of \$1,000,000 for water-works.

16.—From Board of Commissioners, concerning the apportionment of loan of \$1,500,000 for improvements to water-works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be referred to the City Clerk with a request to take a note of the suggestions made by the Board of Commissioners when preparing by-laws mentioned in said reports.

17.—From Board of Commissioners, anent alleged option on Redpath property.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$35,000 for the establishment of a small-pox hospital.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners, inasmuch as this Council is informed that it will be relatively easy to find a suitable site for the establishment of an hospital in either St. Paul, Longue-Pointe or Rosemont Wards, and inasmuch as it would be desirable that such hospital be erected at the extremity of the present limits of the City; and to suggest moreover to the Board of Commissioners to call for tenders for a piece of land for the erection of said hospital.

19.—From Board of Commissioners, anent reimbursement of tolls.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners in order to ascertain whether it would not be possible to refund to the citizens of the annexed wards who have to pay tolls on public roads, at least the license fees which they are called upon to pay to the City of Montreal for horse and vehicle.

20.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by members of the Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copies thereof to aldermen interested.

21.—From Board of Commissioners, to protest Mr. Abel Wollenberg, concerning the establishment of a public market.